
令和３年６月定例会

６月２２日(火)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
所 属 会 派 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求 め る 者

１ 自由民主党 １４ 渡 辺 知 典

２ 日本共産党 ２０ 須 増 伸 子

３ 自由民主党 １７ 小林孝一郎

４ 自由民主党 ３０ 太 田 正 孝

知 事

保健福祉部長

知 事

総 務 部 長

環境文化部長

保健福祉部長

産業労働部長

農林水産部長

土 木 部 長

教 育 長

［一問一答］

１ 新型コロナウイルス感染症に

ついて

２ 消防団の改革について

３ 産業の持続可能性について

［一問一答］

１ 新型コロナウイルス感染症に

ついて

２ 生理の貧困対策について

３ 豊かな里海について

４ 被災者支援について

５ 災害避難所の環境について

［一問一答］

１ 新型コロナウイルス感染症に

ついて

２ 新型コロナワクチン接種に

ついて

３ 遺伝性腫瘍について

４ 健康づくり対策について

［一問一答］

１ 河川改修等について

２ 軽自動車のＥＶ化について

３ 水道事業の広域化について

４ 新型コロナウイルス感染症に

ついて

知 事

総 務 部 長

県民生活部長

保健福祉部長

産業労働部長

土 木 部 長

警察本部長

知 事

環境文化部長

保健福祉部長



６月２３日(水）の一般質問予定者

質問順位 所 属 会 派 議席番号 氏 名

１ 民主・県民クラブ ２ 鳥 井 良 輔

２ 自 由 民 主 党 １１ 小 倉 博

３ 公 明 党 ４１ 増 川 英 一

４ 自 由 民 主 党 １５ 福 島 恭 子



 

 

一問一答 

 

一般質問      自 民 党      渡辺知典議員 

 

１ 新型コロナウイルス感染症について 

 （１）保健所 

   ア 職員の休退職状況等 

   イ 体制の課題解決 

 （２）ワクチン接種 

   ア 医療従事者 

   イ 集団接種 

   ウ 柔軟な対応 

 （３）第三者認証等            

 

２ 消防団の改革について 

 

３ 産業の持続可能性について 

（１）構造転換の促進等 

（２）炭素への規制 

 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 環境文化部長 ］ 

 



一問一答 

 

 

一般質問       共 産 党       須増議員 

 

 

１ 新型コロナウイルス感染症について 

 （１）デルタ株対策 

 （２）今後の病床確保等 

 （３）病床削減計画の見直し 

 （４）時短要請協力金 

 （５）大学生への支援 

   ア 県立大学の学費等 

   イ メンタルヘルス等 

 

２ 生理の貧困対策について 

 （１）所見 

 （２）県立学校 

 

３ 豊かな里海について          

 （１）栄養塩管理運転 

 （２）研究 

 （３）藻場の再生等 

 （４）海ごみ対策 

ア 総合的な対策計画の策定 

   イ 県管理河川での取組 

 

４ 被災者支援について 

 

５ 災害避難所の環境について 

  

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 産業労働部長 ］ 

 

［ 総 務 部 長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

 

 

［ 農林水産部長 ］ 

［ 農林水産部長 ］ 

［ 農林水産部長 ］ 

 

［ 環境文化部長 ］ 

［ 土 木 部 長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

 



一問一答 

 

 

一般質問       自 民 党       小林孝一郎議員 

 

 

１ 新型コロナウイルス感染症について 

 （１）第４波の特徴等 

 （２）かかりつけ医による往診体制整備 

 （３）岡山県保健医療計画 

 

２ 新型コロナワクチン接種について 

 （１）相談件数等 

 （２）事務負担の軽減 

 （３）県営接種会場 

 （４）コロナ禍の先にある生き活き岡山の実現 

 

３ 遺伝性腫瘍について 

 （１）予防啓発 

 （２）助成制度 

 

４ 健康づくり対策について 

 （１）健診入札方法の見直し 

 （２）がん検診受診率の向上 

 （３）岡山県健康づくり財団 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

  

 

 



一問一答 

 

一般質問       自 民 党       太田議員 

 

１ 河川改修等について 

 （１）支川処理 

 （２）県遊休地 

   ア 土砂搬入の残容量等 

   イ 埋立て後の土地利用計画 

 

２ 軽自動車のＥＶ化について 

 

３ 水道事業の広域化について 

 

４ 新型コロナウイルス感染症について 

（１）時短要請エリアの設定等 

（２）感染再拡大の原因認識 

（３）人流抑制の施策 

（４）リバウンド防止強化期間 

（５）近隣府県のモニタリング等 

（６）ＣＯＣＯＡの活用 

（７）関連会議出席者の肩書等 

（８）治療方法 

（９）自宅療養者への医療提供 

 （10）検証委員会 

 （11）ワクチン接種 

   ア 協議会等 

   イ 職域接種の仲介等 

   ウ 県立大学講堂の貸与 

   エ 警察職員の接種 

 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

［ 県民生活部長 ］ 

 

［ 産業労働部長 ］ 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 総 務 部 長 ］ 

［ 警 察 本 部 長 ］ 

 


